

# Sebastián Eduardo Marín Corredor,

**dedicación y entrega  
al deporte paralímpico  
en Santander**

Mg Roland Leonardo Rojas

Docente, programa Profesional Cultura Física y Deporte

***“No hay nada imposible  
en esta vida, trabaja  
fuerte, sueña y lucha por  
tus sueños que el resto  
llegará solo”***

Esta es la frase que caracteriza a Sebastián Eduardo Marín Corredor, quien es reconocido en el mundo del baloncesto auditivo paralímpico por ser el entrenador de la selección Santander.

Nació en Floridablanca, Santander, el 11 de enero de 1996, inició sus estudios académicos de primaria y bachillerato en el colegio Instituto La Libertad de Bucaramanga, desde muy pequeño su gran amor por el deporte era notable, ya que era quien más se interesaba en pertenecer a algún equipo deportivo de la institución, en esa época las circunstancias de delincuencia y drogadicción asechaba la niñez de este pequeño joven que buscaba un futuro en el deporte, y es ahí, cuando conoce a su mentor Víctor Manuel Ospino Pradilla (Thykho), quien lo impulsó en el mundo del baloncesto.



Iniciando sus prácticas deportivas en tercer semestre de la Tecnología Deportiva, se dio cuenta que el futuro era trabajar en el deporte con discapacidad y es así que con su esfuerzo y dedicación pudo graduarse obteniendo el título como Tecnólogo Deportivo en el año 2021 en las Unidades Tecnológicas de Santander. Sin embargo, los logros no pararon, al decidir seguir con su carrera profesional obteniendo el título como Profesional en Actividad Física y Deporte en el año 2024 en la misma institución.

Su proceso como entrenador inició cuando cursó la asignatura Deporte Paralímpico; orientada por el profesor William Jiménez Niño, que le permitió incursionar en los deportes con todas las discapacidades que existen, en una de las visitas realizadas a los diferentes entrenamientos de cada deporte, uno en específico le llamó la atención, boccia, un deporte para personas con parálisis cerebral. Su entrega y ganas de ayudar a estos chicos fue la inspiración, se ofreció como voluntario bajo la guía del profesor Fabio Enrique Ramírez Orozco; su apoyo fue inmediato al permitir que pudiese participar.

Al transcurrir los meses de estar realizando esta práctica, surgió una oportunidad laboral que el profesor Fabio escuchó con

sus otros colegas, "la Liga Deportiva de Sordos de Santander está buscando un entrenador de baloncesto", y es allí cuando le dice a Sebastián que él lo ayudaría para que hablara con la comisión técnica y el profesor Oscar Robles Sánchez de la Liga Deportiva de Sordos... ¡se logró! ¡se logró! El cargo como entrenador de la Selección Santander auditiva de baloncesto se había conseguido. Al pasar dos meses de esta noticia y luego de esfuerzo, sacrificio y dedicación, participó en su primer campeonato para nacional, logrando el pódium por primera vez y trayendo una medalla para Santander al ocupar el tercer puesto en el primer clasificatorio a Juegos Para Nacionales; en la actualidad el medallero para estos equipos, luego de un proceso de más de 8 años, es de más de 15 medallas (oro, plata y bronce).

En la actualidad, realiza nuevos procesos deportivos con personas con discapacidad auditiva y creó la Selección Santander de baloncesto intelectual, en la que participan jóvenes con discapacidad intelectual. Un nuevo reto para este entrenador santandereano que no para de soñar y busca que todos aprendamos que la inclusión en el deporte, no se limita a una práctica para personas con discapacidad, es un estilo de vida.

